

ARTÍCULOS Derecho y Derechos Humanos - Número 21 - Junio 2009

Massimo Cavino. Intención del legislador y significado de la Ley Ordinaria en la jurisprudencia de la Corte Constitucional italiana

Teresa Picontó Novales. Derechos de la infancia: nuevo contexto, nuevos retos

Rodrigo Santiago Juárez. La ciudadanía en el pensamiento liberal

Albert Noguera Fernández. ¿Derechos fundamentales, fundamentalísimos o, simplemente, derechos? El principio de indivisibilidad de los derechos en el viejo y en el nuevo constitucionalismo

Antonio Pele. Modelos de la dignidad del ser humano en la Edad Media

Luis Efrén Ríos Vega. ¿Matar inocentes para salvar a otros? El caso del avión-bomba

Elisabeth Salmón. Las entregas extraordinarias y el acervo humanitario del derecho internacional ¿Abre la nueva administración americana alguna perspectiva de cambio?

RECENSIONES

Problemas fundamentales de los derechos humanos desde el horizonte de la praxis, Juan Antonio Senent de Frutos

Fede nel diritto, Piero Calamandrei . Luis Lloredo Alix.

Un detalle nazi en el pensamiento de Carl Schmitt, Charles Yves Zarka. Carlos R. Fernández Liesa; y Alfredo Kramarz.

Democracia S.A. La democracia dirigida y el fantasma del totalitarismo invertido, Sheldon S. Wolin Gregorio Saravia.

Literatura y Derecho. Ante la ley. Claudio Magris. Rafael Ramis Barceló.